



若鷹

令和7年度 《12月号》

学校目標:豊かな心をもち、自ら考えて判断し、実践できるたくましい生徒

生徒会スローガン:当たり前のことほど真剣に、みんなが誇れる長嶺中



豊見城市立長嶺中学校

《発行者》 校長 新崎峰子

専門医・

地区新人大会始まる



地区新人大会が12月6日～1月18日の間で行われます。1・2年生チームもまとまりをみせ、2年生の先輩がいい手本になり、大会でも全力プレイで頑張っています。修学旅行から帰沖の翌日の試合でしたがバレーボール部男女、バドミントン男女、サッカー男子は、疲れを感じさせないほどのプレイと気迫で頑張っていました。13・14日にはソフトテニス女子、ソフトボール女子の試合がありました。ソフトボールの大会では、キャプテンの兼元夕姫七さんが、選手宣誓を行いました。聞いているものを感動させるとてもやる気に満ちた素晴らしい選手宣誓でした。どの部も技能の高まりも見られ、確実に個人、チームの成長が見られました。あとは、毎日の練習や学校生活の中でいかに意識して、課題を克服する取り組みをするかで、夏季大会の内容や結果が変わってくると思います。

頑張れ！長嶺中の選手たち！



おめでとう！
優秀選手賞
2年 當山新菜さん

命の授業 「がん教育」経験者より

「がんの正しい知識を知り正しい情報を得る」「健康と命の大切さについて考える」ことをねらいとして12月15日(月)6校時に1年生を対象に講演会を行いました。浦添総合病院の医師 宮里恵子先生、沖縄県がん教育サポートセンター理事長 徳本亮太さん(がん治療克服経験者)お二人で専門的な知識とがん経験者の貴重なお話をしていただきました。その中で印象的だった内容を紹介します。



宮里恵子さん

- ◎沖縄県民で一番多いがんは男性が大腸がん、女性が乳房がん
- ◎がんは早期に見つかれば治しやすく、早期がんであれば9割の人が治る。(定期健診は必ず受けて)



徳本亮太さん

- ◎特別なことをしなくても気にかけてくれるだけで大きな力になる。
- ◎家族・友人・職場の仲間のサポートが大きな原動力に
- ◎闘病生活を通して、寄り添い相談できる相手が人を生かす力になる。この経験から心理学をもっと勉強したいと思い、琉大の大学院へ受験し臨床心理学博士号を取得した。



石山友梧さん

宮里さんからは男性はがんになりやすいと知ったので、生活習慣に気をつけたい。

徳元さんの話では長い闘病生活の中でも友達や家族などの周りの人の声かけが大きな助けになると知ったので自分の周りで困っている人やがんなどの病気にかかってしまった人がいたら優しく声かけしてあげたと思いました。

入選！沖縄県環境緑化コンクール

沖縄県環境緑化推進委員会の審査を経て、長嶺中学校が入選しました。根差部花友会の皆さんの協力もあってのことです。ありがとうございました。

花キューピット

花キューピットの皆さんのが忙しい中、仕事の合間に毎月行事に合わせて、玄関の飾りつけをしてくださいます。今月のテーマはクリスマスです。巨大クリスマツリーの飾りつけも脚立に上り、長時間かけて素敵に飾りつけをしてくださいました。各学年フロア、体育館にもクリスマツリーが飾られています。お陰で、生徒も職員も毎日クリスマス気分の味わい最高です。ありがとうございます。



生徒会とコミュニティスクール

9月のコミュニティースクールの会議に生徒会執行部も参加し、互いに協力してほしいことを話し合いました。委員の皆さんからは、自治会の清掃活動に中学生の参加をお願いしたいとの要望がありました。それを受けて12月14日（日）に根差部希望が丘自治会の清掃活動に12名の生徒が参加しました。これから各自治会と連携して地域とつながる活動を増やしていくならと思います。

一方、生徒会からは、委員の皆さんに若鷹フェスタで飲食物の提供の協力願いをしました。お陰様で、飲食提供ができます。こうやって学校と地域が繋がり、学校も地域も活性化し、持続可能な取り組みになるようにしていきたいです。

生徒会より

○コミュニティースクールの委員の皆さんへの提案

・てくてく登校・自治会の清掃参加・わかつかフェスタの出店



授業の様子



1年1組 理科

音の伝わる速さを理解するために実際に検証しました。

3年4組 数学「相似な図形」

実生活の中で考えられる課題でピザのMサイズ2枚とLサイズ1枚とでは、どちらがお得かという問題です。相似比と面積比、体積比を求め、面積比や体積比と価格の関係からどちらが割安か調べ、各自、または班で話し合い、説明していました。



2年2組 国語「群読を深め合う」「大阿蘇」

めあて「群読をして思いを伝えよう」各グループで詩の群読を行い、各グループそれぞれが一人で読んだり、複数で、全員で読むなど工夫しながら、発表をしていました。



ひだまりの会 読み聞かせ2学年

今年度3回目のひだまりの会による読み聞かせがありました。小学校の時以来の読み聞かせにどの学級も真剣に聞き入っていました。ひだまりの会の皆さんのが絵本の世界へ引き込む技術と雰囲気が凄くて、各学級担任も聞き入っていました。次年度もまた、よろしくお願いします。ありがとうございました。



一善 進んで清掃！男子サッカー部

部室階段から見える屋根の部分にペットボトルやごみが散乱していました。それを見つけたサッカー部がキレイに清掃してくれました。ポイ捨てする人もいるけど、自分が汚したわけでもないのに進んできれいにしてくれる素敵なサッカー部がいることが、とても嬉しいし、長嶺中の誇りです。ありがとうございます！